



Dos de cada tres varones españoles rechazan el término 'feminismo'

► Un estudio sobre desigualdad de género constata que tampoco gusta al 42% de las mujeres ► Según el sondeo, a los hombres les cuesta el doble percibir las desigualdades de género

EUROPA PRESS

MADRID. El término 'feminismo' genera rechazo al 42% de las mujeres y al 62% de los hombres, asimismo, a los hombres les cuesta el doble percibir las desigualdades de género.

Estas son algunas de las conclusiones que se desprenden del estudio 'Las mujeres y los hombres, hoy ¿Igualdad o desigualdad?', que consistió en encuestar a más de 2.000 personas y estuvo dirigido por la divulgadora Laura Sagnier.

Según el trabajo, en el acceso a la educación hay igualdad entre ambos géneros, y el 41% de las mujeres y el 35% tiene educación superior. En cuanto a orientación sexual, entre las nuevas generaciones —de 18 a 40 frente a 41 a 65— ha aumentado el número de no heterosexuales —entre hombres se ha multiplicado por 1,9 y entre mujeres por 3,2—.

El único matiz es que entre las mujeres jóvenes hay más bisexualidad, y entre los hombres jóvenes, más homosexualidad. Entre las mujeres de 18 a 40 años, se declara homosexuales el 4%, bisexuales el 11% y asexuales u otra el 4%. Entre los hombres que tie-

nen de 18 a 40 años, se declaran homosexuales el 8%, bisexuales el 7% y asexuales u otra identidad el 2 por ciento.

El nivel de felicidad con el conjunto de la vida es similar entre mujeres y hombres. Se siente infeliz el 41% de las mujeres y el 38% de los hombres.

Para ambos, el trabajo ideal tiene que permitir, en primer lugar, «conciliar el trabajo con la vida personal» —tiene una importancia media del 29% entre las mujeres y el 27% entre los hombres— y, en segundo lugar, tiene que ofrecer un «buen sueldo» —tiene una importancia media del 22% en ambos casos.

Al contrario, existen desigualdad en el nivel de seguridad percibido en su barrio, ya que 3 de cada 10 mujeres dice que no se sienten seguras después de oscurecer, frente al 10% de hombres.

El nivel de infelicidad asciende al 41 por ciento en las mujeres y es de un 38 por ciento en el caso de los hombres consultados

Las jóvenes se sienten más presionadas que los jóvenes en aspectos como tener éxito en los estudios, no defraudar a su madre/padres/familia y ser físicamente atractivas. Asimismo, el 57% de las mujeres se siente más realizadas con la maternidad, 6 puntos más que los hombres.

HOGAR Y TAREAS. En cuanto a la carga familiar que soportan, en las parejas heterosexuales que conviven, hay desequilibrio en la carga que soportan ellas y ellos con respecto a las tareas de la casa y al cuidado y educación de los hijos. Ellas creen que están realizando el 69% de las tareas de la casa y el 69% del cuidado y educación de los hijos. Por su parte, ellos creen que ellas hacen menos: en media, el 54% de las tareas de la casa y el 48% del cuidado y educación de los hijos/as.

Las mujeres son mucho más vulnerables que los hombres en ideación o intento de suicidio (21% en ellas y 16% en los hombres), trastornos de la conducta alimentaria (13% en las mujeres y 6% en los hombres), y autolesiones (8% en las mujeres y 5 por ciento en los hombres).